

Arnsberg

Familienkarte via App verfügbar

[28.06.2016] Die Familienkarte der Stadt Arnsberg kann künftig auch via Smartphone genutzt werden – dazu muss lediglich ein entsprechender Zugangscode in der Arnsberg-App eingegeben werden.

Zum zehnjährigen Bestehen der Arnsberger Familienkarte, über welche rund 6.300 Familien Vergünstigungen ortsansässiger Unternehmen in Anspruch nehmen, hat die Stadt nun eine neue Möglichkeit zur Nutzung der Karte eröffnet. Wie die Stadt Arnsberg meldet, kann künftig jedes Familienmitglied die Familienkarte über die kostenlose Arnsberg-App via Smartphone nutzen. Hierfür erhalten alle Familienkartenbesitzer per Post einen Zugangscode, den sie in der App freischalten lassen können. Das Problem, dass bislang immer nur ein Familienmitglied die Karte bei sich tragen konnte, gehöre damit der Vergangenheit an.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Apps, Arnsberg